

Iberdrola, premiada por AERCE al Mejor Proyecto de Digitalización en Compras

- La compañía ha comenzado a aplicar la inteligencia artificial generativa en sus procesos con los proveedores lo que está permitiendo incrementar la eficiencia
- Estos galardones son el gran escaparate para destacar la innovación, la excelencia y el impacto estratégico de los profesionales y proyectos de Compras en España

Iberdrola ha sido reconocida por AERCE (Asociación Española de Profesionales de Compras, Contratación y Aprovisionamientos) con el premio al Mejor Proyecto de Digitalización en Compras, una distinción que pone en valor la apuesta de la compañía por la innovación y la transformación digital en sus procesos estratégicos.

Durante el acto de recogida el director de Compras y Servicios Globales de Iberdrola, José Ignacio Sánchez-Galán García-Tabernero ha destacado que este reconocimiento "supone un impulso y una motivación para seguir avanzando en la transformación digital de la Dirección de Compras. Este galardón es el reflejo del trabajo colectivo de un equipo excepcional de profesionales que han desarrollado una Plataforma Inteligente de Evaluación de Ofertas basada en inteligencia artificial generativa".

La nueva plataforma, que actúa sobre una de las partes principales del proceso de compras, permite automatizar y optimizar la revisión y evaluación de ofertas de proveedores, abarcando desde la conformidad documental hasta una primera evaluación técnica y económica, así como la gestión de riesgos. Gracias a la aplicación de IA generativa, la solución elimina la subjetividad, aporta certeza y transparencia, y reduce los tiempos del proceso de compras de los equipos de Compras y Negocio, incrementando la eficiencia y permitiendo a los profesionales aumentar sus capacidades y centrarse en las tareas estratégicas.

Iberdrola, líder mundial en energías renovables y redes inteligentes, refuerza así su compromiso con la sostenibilidad, la digitalización y la excelencia operativa. La Dirección de Compras es una palanca estratégica para acelerar la transición energética, impulsar la innovación y generar valor compartido con proveedores y colaboradores.

La implantación de tecnologías como sistemas cloud, robotización, cuadros de mando en tiempo real y, ahora, inteligencia artificial generativa, sitúan a Iberdrola a la vanguardia de la digitalización de las Compras en el sector energético.

Un futuro más electrificado, digital y sostenible

Desde Iberdrola se agradece a AERCE este reconocimiento, así como el esfuerzo y dedicación de proveedores y colaboradores, que acompañan a la compañía en el camino hacia la excelencia. "sin electrificación no hay digitalización", ha resaltado el director de Compras y Servicios Globales, insistiendo en la necesidad de seguir invirtiendo en redes y el mantenimiento de la energía nuclear.



Los Premios AERCE, celebrados en el Real Casino de Murcia, son el gran escaparate para destacar la innovación, la excelencia y el impacto estratégico de los profesionales y proyectos de Compras en España. En esta edición, además, la celebración cobra un significado especial al coincidir con el 1.200 aniversario de la capital de la Región.